

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum Wr.Wb*

Puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, atas curahan Rahmat dan Hidayah-nya yang tak terhingga. Shalawat dan salam semoga tercurahan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya, para sahabatnya, sampai kepada kita semua. Alhamdulillah atas hidayah dan inaya-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul **"PENERAPAN *THE VICTIM OF PRONE OCCUPATION* DALAM KASUS PERKOSAAN TERHADAP PEKERJA SEKS KOMERSIAL DIHUBUNGKAN DENGAN HUKUM PIDANA INDONESIA"**. Yang merupakan salah satu syarat guna menempuh ujian gelar Sarjana Hukum Pada Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, hal itu disadari karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Besar harapan penulis, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pihak lain pada umumnya. Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapat pelajaran, dukungan motivasi, bantuan berupa bimbingan dan masukan yang sangat berharga dari berbagai pihak mulai dari pelaksanaan hingga penyusunan laporan skripsi ini. Untuk itu saran dan kritik atas skripsi ini sangat penulis harapkan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada orang-orang yang penulis hormati dan cintai yang membantu secara langsung maupun tidak langsung selama pembuatan skripsi ini. Terutama kepada keluargaku tercinta, Mamahku Hj. Tintin Nursiti, Bapakku H. Dedeng Setiawan Taufik Rachman yang tak pernah berhenti mendoakan dalam setiap langkahku, memberi dukungan moril maupun materil. Untuk Saudara-saudara Kandungku Annisa Az-Zahra, Inna Mega Herlina, Rinna Lestari, Laily Fitri Maddaniah Nurkharomi, Shelly Marzella Nurkhalizah dan untuk Kakak-kakak iparku Andi Muhammad Rachman Indra Putra dan Eka Adi Guna yang telah banyak memberikan banyak dukungan dan bantuannya dan tidak lupa untuk sepupu kecilku Emirr Abdillah Al-Fayed, Amirra Yasmine Al-wania, dan Syareefa Jehan Amirra yang selalu ceria.

Ucapan terima kasih ini penulis sampaikan juga kepada orang yang penulis hormati yaitu Ibu Dr. Rd. Hj. Dewi Asri Yustia, S.H.,M.H, selaku dosen pembimbing penulis yang ditengah-tengah kesibukannya telah meluangkan waktunya, dengan memberikan bimbingan, arahan dan masukan yang sangat berguna dalam penyelesaian skripsi ini. Dalam kesempatan baik ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dedy Hernawan,S.H.,M.Hum. Selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung ;

2. Bapak Dr. Anthon F Susanto, S.H.,M.Hum. Selaku Wakil Dekan I Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung ;
3. Ibu Hj. N. Ike Kusmiati,S.H.,M.Hum. Selaku Wakil Dekan II Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung ;
4. Bapak H. Dudi Warsudin,S.H.,M.H. Selaku Wakil Dekan III Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung ;
5. Ibu Leni Widi Mulyani S.H.,M.H. Sebagai dosen penguji materi penulis yang memberikan masukan selama menyelesaikan skripsi ini.
6. Untuk seluruh Staf Akademik Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung yang banyak membantu di bidang akademik dan kemahasiswaan.
7. Untuk *MyBeloved* Nofran Adi Nugraha S.H, yang telah tulus memberikan bantuan, dan masukan pada penulis selama menyelesaikan skripsi ini, terimakasih untuk do'a, semangat dan dorongan yang telah diberikan selama 3,5 tahun penulis menempuh pendidikan.
8. Untuk teman-teman seperjuangan, Desi Wulandari, Faisal Mulky, Ragam Santika, Vallery Aprialdi, Andriani Handayani, Fauzan Nabil S.H, Aghi Laksana S.H, Rodiah, Raninditha Syaradipa, Chaswanto S.H, Mega Normalita, Elma Ratna Wulan, Erita Febriani, Reyna Pumieda S.H, Linda Mustika Dewi S.H, Komang Tirtawati, Sri Nur Salya, Ade Rizky, Muhammad Fauzan.
9. Untuk teman-teman ku diluar kampus, Ulva Shopi Destiani, Yunita Rahayu Dewi, Dinni Risendi, Rizky Kurniawan, Oghi Ashariyandi, Tryagung Prabowo, Michelle Dicha, Yunissa Aulya, Fitri Sartika, Adji Rohadji, Dwi Estu, Muhammad Lukman

Shidiq, terimakasih telah memberikan semangat dan memberikan bantuan kalian terbaik.

10. Untuk seluruh mahasiswa di Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung, Khususnya Angkatan 2012, akang-tete senior dan adik-adik junior angkatan 2013 dan 2014 yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membuat masa-masa kuliah ini menjadi menyenangkan.

Semoga Allah SWT Memberikan Balasan yang melipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, akhir kata penulis berharap semoga penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi menulis, para pembaca dan almamater tercinta.

Bandung, Mei 2016

Penulis